

El Banco de España decidirá en octubre el futuro de CCM

Escrito por peseta - 21/09/2009 21:23

La decisión del Banco de España sobre el futuro de Caja Castilla-La Mancha (CCM), intervenida el pasado 29 de marzo, podría conocerse a finales de octubre, después de que la consultora Deloitte culmine el informe sobre el estado de la entidad y el banco suizo UBS ponga sobre la mesa la mejor alternativa para esta caja.

<http://www.expansion.com/2009/09/20/empresas/banca/1253478053.html>

Salu2

=====